EL ECO DE CEAFA

Periódico quincenal - Número 3

Noticias & novedades

Afa Vida en Almuñecar organiza el programa Aula de Memoria

Afa Guardo celebra el Día Mundial de la Fotografía

PÁGINA 1

La Asociación de Cuenca continúa la estimulación cognitiva a domicilio

La Asociación de Motril recibe subvención de la Diputación de Granada

PÁGINA 2

La Asociación de Alzheimer de Canals declarada de utilidad pública

AFAMUR organiza sus propias olimpiadas

Afa La Palma continúa con las sesiones de fisioterapia

PÁGINA 3

El Ayuntamiento de El Campillo orgorga una mención especial a la asociación por el trabajo realizado durante la pandemia

La Asociación de El Burgo organiza un concierto para sus mayores

PÁGINA 4

Afa Benalmádena organiza la presentación de la obra "El baul de mis recuerdos"

El Club Balonmano Pozuelo Calatraba colabora con FEDACAM

AFAGI recibe financiación de la Diputación Foral de Gipuzkoa

PÁGINA 5



Afa Vida en Almuñecar organiza el programa Aula de Memoria

El objetivo es mejorar el rendimiento cognitivo de los asistentes al taller como medida preventiva de la aparación de la enfermedad de alzheimer y otras demencias.

Comienza en septiembre en las instalaciones de la Asociación (C/ Arcos del Ingenio, 11, del barrio de San Sebastián en Almuñécar).



Afa Guardo celebra el Día Mundial de la Fotografía

Los usuarios del centro celebran el día realizando **tarjetas con forma de cámara** y con fotos en su interior. La fotografía ayuda a rescatar recuerdos, revivirlos y emocionarse con experiencias pasadas.



La Asociación de Cuenca continúa la estimulación cognitiva a domicilio

A través de este juego, llamado "familia de palabras", la asociación de familiares realiza la estimulación cognitiva de sus usuarios. Una opción más de continuar con las terapias no farmacológicas de los usuarios en sus domicilios saltando el obstáculo del COVID-19.

La Asociación de Motril recibe subvención de la Diputación de Granada

El proyecto "Humanizar el Cuidado" se realizará en 6 municipios de Granada a través de 3 sesiones informativas sobre las AVD´s, la prevención de caídas, el ejercicio físico, cómo realizar las transferencias, la comunicación con las personas con demencia y cómo actuar frente a los trastornos del comportamiento.

Los usuarios de las asociaciones siguen recibiendo las terapias no farmacológicas pese al COVID-19

La humanización del cuidado es el leit motiv de las asociaciones de familiares de personas con Alzheimer u otra demencia





La Asociación de Alzheimer de Canals declarada de utilidad pública

Dos años de duro trabajo y por fin han recibido la declaración de utilidad pública. Uno de los reconocimientos más importantes para las entidades del tercer sector.

AFAMUR organiza sus propias olimpiadas

La Asociación de Alzheimer de Murcia ha organizado sus propias olimpiadas. Los usuarios del centro han competido en carreras de obstáculos, ciclismo, baloncesto y otras disciplinas olímpicas.

Afa La Palma continúa con las sesiones de fisioterapia

Estas sesiones tanto individuales como grupales son parte fundamental de las terapias especializadas del trabajo multidisciplinar que se llevan a cabo para mantener la autonomía de los usuarios, la mejora emocional y relacional.

La Asociación de Canals continuará trabajando para ser un referente en su zona



Las olimpiadas
Afamureñas 2021
han finalizado con
medalla de oro para
todos sus
competidores





La Asociación El Campillo dedica su labor a mejorar la calidad de vida de las personas mayores de la Cuenca Minera

El Ayuntamiento de El Campillo orgorga una mención especial a la asociación por el trabajo realizado durante la pandemia

Esta mención agradece la entrega, esfuerzo, dedicación y labor inigualable durante la pandemia provocada por el COVID19, además del coraje y sacrificio personal de trabajadores y junta directiva por ayudar a usuarios y familiares

La Asociación de El Burgo organiza un concierto para sus mayores

El 25 de agosto en el Parque Pasos Largos tuvo lugar el concierto ofrecido por dos artistas que de forma voluntaria hicieron las delicias de todos los mayores de 65 de la localidad. El proyecto "Nuevas necesidades. EA y otras Demencias. Alternativas y Resiliencia recibió financiación de la Diputación de Málaga y contó con la colaboración del Ayuntamiento de El Burgo.



Organiza e invita a nuestros mayores a pasar un buen rato con canciones de la época de la mano de ::





Sergio Narváez Rosa

Ismael García Muñoz

■MIÉRCOLES 25 DE AGOSTO 11 de la mañana Parque Pasos Largos

Requisitos:
- Aforo limitado.
- Gratuito.

- MAYORES DE 65 años (y un acompañante,

en caso necesario).

- Respetar las medidas de seguridad (mascarillas, distancia, limpieza de manos, etc.).

Y a pasar un rato agradable





El concierto se celebró con todas las medidas de seguridad exigidas en pandemia

Afa Benalmádena organiza la presentación de la obra "El baul de mis recuerdos"

El 17 de septiembre y en vísperas de la celebración del Día Mundial del Alzheimer se presenta en el Auditorio Municipal de Benalmádena, una historia real que ayudará a comprender lo bueno y lo malo que tiene la enfermedad de Alzheimer.

El Club Balonmano Pozuelo Calatraba colabora con FEDACAM

El sábado 28 de agosto se celebró en Pozuelo de Calatrava, Ciudad Real, la final de balonmano femenino de la copa de Diputación de Ciudad Real. La entrada será donada íntegramente a la Federación de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer y oras Demencias de Castilla- La Mancha.

AFAGI recibe financiación de la Diputación Foral de Gipuzkoa

El Taller de psicoestimulación se llevará a cabo en Arrasate a lo largo de estos meses y ha sido seleccionado como uno de los seis proyectos más interesantes para la sociedad.

IX Congreso Nacional de Alzheimer

CEAFA junto a la Federación de Euskadi organizan el IX Congreso del 10 al 13 de noviembre, bajo el lema:

Cero Omisiones. Cero Alzheimer

¡¡Os esperamos en el Palacio de Congreso de Europa en Vitoria-Gasteiz!!





Afagi da cobertura a todas las comarcas de Gipuzkoa

